



MR HALLAU

Jahresbericht 2018 der Sternwanderer

An total 11 Wanderungen, die Mai-Wanderung, die dieses Jahr mit dem Auffahrtbummel zusammenfiel, nicht eingeschlossen, haben lediglich 12.1 Sternwanderer teilgenommen. Das ist nicht einmal die Hälfte der total 26 potenziellen Wanderer. Im Vorjahr waren es noch durchschnittlich 14.4.

Weitere Teilnehmer sind also herzlich willkommen. Wir sind zwar in erster Linie eine Wandergruppe, es können aber selbstverständlich auch Gehbehinderte mitkommen. Für diese steht meistens eine „abgespeckte“ Variante zur Verfügung.

Auf die einzelnen Wanderungen im abgelaufenen Jahr möchte ich nicht eingehen, die Einzelheiten könnt ihr wie immer auf der Homepage einsehen, wo auch meistens ein paar Bilder von Max das Geschehen dokumentieren.

Ich bedanke mich bei allen Tagesleitern, die sich immer viel Mühe geben, schöne und interessante Wanderungen auszuarbeiten.

Die erste Wanderung im neuen Jahr steht ja bereits an, am nächsten Donnerstag den 10. Januar kann Hermann Weisshaupt hoffentlich viele Wanderfreudige begrüßen.

Hallau, den 31. Dezember 2018

Für die Fitness-Sternwanderer

Der Obmann

Hans Brüllsauer